



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Veloparking am Bahnhof SBB

P185350

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet diverse Fragen zum Betrieb und Angebot des Veloparkings des Kantons beim Bahnhof SBB. Seit Einreichen des Anzugs wurden Anregungen bereits aufgenommen, bspw. die Einrichtung von kostenlosen Pumpstationen. Das Parking verfügt ausserdem über ein modernes Ticketingsystem. Dabei wurde ein sinnvoller und pragmatischer Mittelweg gefunden, der es dem Kanton auch erlaubt, die Gebühren tief zu halten. Seit Anfang November 2020 steht fest, dass die Firma ISS die Bewirtschaftung des Veloparkings wieder übernimmt. Im Vertrag mit dem Provider ist festgehalten, dass die Mietflächen beim Veloparking an velofreundliche Nutzungen vermietet werden müssen. Damit sind die Rahmenbedingungen so weit als möglich vom Kanton vorgegeben.

